

24Jam

Semangati Personel, Kapolsek Sandubaya Beri Reward Pada Anggota Yang Prestasi Saat Gelar Olahraga Bersama Keluarga

Syafruddin Adi - MATARAM.24JAM.CO.ID

Feb 11, 2023 - 12:00



Ketua Ranting Bhayangkari Polsek Sandubaya saat menyerahkan reward kepada personel yang prestasi, (11/02/2023)

Mataram NTB - Menjaga dan memelihara keakraban antar anggota serta keluarganya, Polsek Sandubaya menyelenggarakan olahraga bersama yang dilaksanakan di halaman Mapolsek Sandubaya, (11/02/2023).

Olah raga bersama dirangkaikan dengan Penyerahan Reward kepada personel / Anggota yang berprestasi dalam melaksanakan apa menjadi tugasnya.

"Tujuannya hanya satu yaitu memberikan motivasi agar kedepan kinerja dapat lebih ditingkatkan lagi. Disamping itu sekaligus sebagai motivasi bagi para

personel lainnya untuk bekerja dengan lebih baik lagi,"ungkap Kapolsek Sandubaya Kopol Moh Nasrullah SIK usai penyerahan piagam berlangsung di dampingi Ketua Ranting Bhayangkari Polsek Sandubaya.

Menurutnya, kegiatan seperti ini akan direncanakan secara rutin dan berkala agar seluruh personel Polsek Sandubaya beserta keluarga dapat lebih semakin akrab antar sesama keluarga personel.

Bhayangkari merupakan orang pertama yang memberikan suport dan motivasi kepada personel polisi, ini akan menjadi penting dalam perannya sebagai penentu kinerja maksimal anggota.

Penghargaan kepada Anggota yang berprestasi ini sengaja diberikan didepan isterinya sebagai wujud penghargaan terhadap anggota dan keluarganya. Dengan cara ini diharapkan istri atau Bhayangkari dapat menjadi penyemangat bagi para suaminya dalam rangka menjalankan tugas pengabdian.

Menurutnya, Bhayangkari selaku pendamping wajib memberikan dukungan penuh terhadap tugas suami, dan apapun yang ditugaskan oleh negara maka para Bhayangkari harus siap mendukung demi amanah yang dijalankan.

"Saya yakin keberhasilan tugas kita selama ini salah satu penentuannya adalah Doa restu dari Isteri kita semua,"ungkap Kapolsek.

Ia pun berharap kepada anggota lain yang belum berkesempatan menerima penghargaan jangan terus berkecil hati, justru jadikan sebagai penyemangat untuk dapat bekerja dengan lebih baik lagi.

"Laksanakan tugas kita dengan penuh rasa ikhlas dan tanggungjawab, serta jadikan pekerjaan kita ini sebagai ladang ibadah kita masing-masing yang akan kita nikmati hasilnya di kemudian hari,"tutupnya. (Adb)